
Teramo. CONTINUANO LE INIZIATIVE PER LA XX SETTIMANA DELLA
CULTURA SCIENTIFICA E TECNOLOGICA
CONTINUANO LE INIZIATIVE PER LA XX SETTIMANA DELLA CULTURA SCIENTIFICA E TECNOLOGICA

Teramo, 21 ottobre 2010 – Tra le iniziative in calendario all’Università degli Studi di Teramo per la XX Settimana
della  cultura  scientifica  e  tecnologica  (da  lunedì  18  a  venerdì  22  ottobre),  sono  in  programma  per  domani  due
appuntamenti.

Organizzato dal Dipartimento di Storia e critica della politica, presso la Facoltà di Scienze politiche, alle ore 9.30,
si terrà un incontro con le scuole e gli istituti culturali teramani per un momento di riflessione «critica e costruttiva» sul
centocinquantesimo anniversario dell’Unità d’Italia e «sul  senso che ai  nostri  giorni,  soprattutto  per  le  giovani
generazioni, rivestono tali celebrazioni e anniversari».

Presso  la  Facoltà  di  Giurisprudenza,  alle  ore  10.30,  Gianluca  Sadun  Bordoni  terrà  una  lezione  sul  tema
Internazionalizzazione  delle  imprese  nel  Mediterraneo.  Alle  15.30  Sofia  Teodori  tratterà  il  tema  L’interesse  morale  e
materiale del  minore  e alle 17.30  Domenico Russo  si  soffermerà su La tutela del  contraente debole nel  diritto europeo.
Anche nella sede della Facoltà di Giurisprudenza ad Avezzano, alle 10.30 è previsto l’intervento di Guido Saraceni su Lo
straniero, tra hospes e hostis. Diritto e doveri in una società multiculturale.

Continua, infine, l’open house nella sede della Facoltà di Medicina Veterinaria in Viale Crispi. Fino a domenica 24
ottobre, infatti, assistiti dai docenti del Dipartimento di Scienze cliniche veterinarie, gli studenti dell’ultimo anno
delle  scuole  superiori  potranno  visitare  –  dalle  ore  9.00  alle  13.00  –  i  locali  dell’Ospedale  veterinario
universitario didattico per assistere alle attività cliniche e di ricerca scientifica e osservare direttamente i “piccoli e grandi
pazienti” nonché gli strumenti di lavoro.

Teramo. Videoconferenza: da domani il settore Ambiente lavora
via web
Videoconferenza: da domani il settore Ambiente lavora via web

Con la sottoscrizione via web di un atto di cooperazione con il Comune di Ituzaingo, in Argentina, la Provincia, domani,
inaugura il sistema di video conferenza con il quale sarà possibile svolgere una serie di adempimenti amministrativi fra vari
enti senza spostarsi dalle rispettive sedi.

Lo  “skymeeting”  è  un  sistema di  videocomunicazione  via  web che  permette  agli  utenti  di  incontrarsi  e  condividere
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documenti in maniera virtuale, di organizzare conferenze di servizi; di erogare asisstenza e consulenza in modalità audio,
video e chat di testo.

Il sistema è stato adottato dal settore Ambiente e fa parte dei progetti piloti del Piano sulla mobilità sostenibile.

Domani pomeriggio, quindi, in forma ufficiale e alla presenza del presidente Valter Catarra, ci si collegherà con il Comune di
Ituzaingo e, in diretta web, i due enti sottoscriveranno  un atto di cooperazione in materia di ambiente e energie rinnovabili
nel quadro del programma “Patto dei Sindaci” promosso dall’Unione Europea.

“Lavorare senza spostarsi e, quindi, senza prendere l’auto: questa è un po’ la filosofia di tutti gli interventi del Piano della
mobilità  sostenibile  e  questo  della  video  conferenza  è  uno  degli  obiettivi  che  ci  eravamo  posti”  afferma  l’assessore
all’Ambiente,  Francesco  Marconi  che  aggiunge:  “Nel  caso  specifico  gli  utenti  sono  i  funzionari  della  Pubblica
amministrazione; i dipendenti di quegli enti con i quali abbiamo rapporti di collaborazione: Comuni, Arta, Asl, Regione.
Abbiamo  acquistato  70  kit  di  video  conferenza  che  stiamo  distribuendo  agli  uffici  tecnici  delle  amministrazioni  locali;  ai
servizi di prevenzione della Asl; ai servizi di controllo dell’Arta; al settore ambiente della Regione”.

Teramo 21 ottobre 2010

Teramo.  Caso  Moffa:Il  Senato  accademico  SU  MASTER  ENRICO
MATTEI  IN  VICINO E  MEDIO ORIENTE
senato accademico SU MASTER ENRICO MATTEI IN VICINO E MEDIO ORIENTE

Teramo,  21 ottobre 2010– Il  Senato Accademico dell’Università  degli  Studi  di  Teramo,  riunitosi  oggi  in  seduta
straordinaria  con  all’ordine  del  giorno  il  punto  “Master  Enrico  Mattei  in  Vicino  e  Medio  Oriente  –  esito  lavori

Commissione nominata nel Senato Accademico del 12/10/2010: determinazioni”, ha deliberato quanto segue:

–  In ottemperanza alla precedente delibera 8 ottobre 2009 (in cui il Senato deliberò di approvare il Master di I livello “Enrico
Mattei in Vicino e Medio Oriente”, dando mandato alla Facoltà di Scienze Politiche «di porre in essere ogni possibile cautela
affinché  vengano  correttamente  perseguiti  gli  obiettivi  formativi  e  la  gestione  del  Master»  ndr)  delibera  di  sottoporre  al
Consiglio della Facoltà di Scienze politiche ogni ulteriore attività inerente il Master “Enrico Mattei in Vicino e Medio Oriente”
attivato nell’anno accademico 2009/2010;

–  Di demandare alla medesima Facoltà di Scienze Politiche l’organizzazione di una ulteriore lezione frontale nell’ambito del
Master da affidare alla professoressa Valentina Pisanty, autrice del volume “L’irritante questione delle camere a gas”, avente
l’obiettivo di stimolare una coscienza critica, aperta e, dunque, libera dello studente;

–  Di chiedere agli uffici competenti di verificare la compatibilità dello svolgimento della lezione nella giornata di sabato 25
settembre 2010, atteso che la Facoltà di Scienze Politiche è chiusa il sabato.

Teramo. Consiglio Provinciale – Seduta del 21 ottobre 2010

Consiglio Provinciale – Seduta del 21 ottobre 2010

Si trasmette per opportuna informazione l’ordine del giorno del Consiglio convocato per domani, alle ore 15.30
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Ordine del giorno

1. AFFARI ISTITUZIONALI – Relatore il Presidente
Sottocommissioni Elettorali Circondariali – Nomina componenti in sostituzione dimissionari;

2. V SETTORE – Urbanistica – Relatore Ass. Falasca – Commissione 5°;
Comune di Mosciano S.Angelo – Ampliamento complesso industriale – Ditta: Soc. “ALL COOP”- Deroga ex art.64 L.R. 18/83
nel testo vigente. Nulla- osta;

3. INTERROGAZIONE presentata dai gruppi consiliari di minoranza avente ad oggetto: “Politica culturale attuata dalla
Provincia”.

4. O.D.G. presentato dal gruppo consiliare del PD avente ad oggetto: “Risoluzione problematiche di programmazione e
gestione della caccia”;

5.  O.D.G.  presentato  dal  gruppo  consiliare  del  PD  avente  ad  oggetto:  “Definizione  di  un  Protocollo  d’Intesa  da  parte  dei
soggetti istituzionali che esercitano competenze in materia di gestione delle aste fluviali e dei corsi d’acqua ed in materia di
controlli ambientali”;

6. O.D.G. “Su questione RIFIUTI nella Provincia di Teramo”

Teramo 20 ottobre 2010

Teramo. Master Universitario di II livello in “Dirigenti Scolastici –
Università degli Studi di Teramo SI RIAPRONO LE ISCRIZIONI PER
IL NUOVO ANNO ACCADEMICO
Master Universitario di II livello in “Dirigenti Scolastici –

Università degli Studi di Teramo

SI RIAPRONO LE ISCRIZIONI PER IL NUOVO ANNO ACCADEMICO

Si sono appena concluse, per l’a.a. 2009/2010, le attività formative del Master Universitario di II livello in “Dirigenti
Scolastici” dell’Università degli Studi di Teramo con la discussione degli elaborati finali presentati dai singoli candidati e si
riaprono le iscrizioni per il nuovo anno accademico.  Il  Master universitario di II  livello in “Dirigenti Scolastici” è
un’opportunità formativa rivolta ai docenti di tutte le scuole di ogni ordine e grado che abbiano interesse a migliorare il
proprio curriculum verso il ruolo dirigenziale, oppure assumere ruoli di coordinamento all’interno delle Istituzioni Scolastiche,
pubbliche e private di ogni ordine e grado, nell’ambito delle numerose attività di supporto alla gestione che i collaboratori ed
altre figure di staff possono svolgere insieme al Dirigente Scolastico.

Il percorso didattico, partendo dall’esame delle riforme in atto, intende fornire conoscenze e competenze specifiche tese a
consentire una corretta interpretazione delle norme vigenti, nel quadro più complesso del settore giuridico-istituzionale
nazionale  ed  europeo  al  fine  di  giungere  agli  importanti  riflessi  operativi  ed  organizzativi  che  comportano  responsabilità,
poteri e doveri per i dirigenti scolastici ed il corpo docenti.

Il titolo conseguito è spendibile anche nelle graduatorie permanenti, d’istituto, interne e per i trasferimenti e costituisce un
titolo preferenziale nelle procedure di reclutamento dei Dirigenti Scolastici.

Per  informazioni,  consultare il  bando di  ammissione disponibile  sul  sito  d’Ateneo www.unite.it,  che ha scadenza  10
novembre 2010, oppure rivolgersi all’Università degli Studi di Teramo (Segreteria Master presso Fondazione, Campus di
Coste Sant’Agostino – Facoltà di Scienze politiche (da lunedì a venerdì dalle ore 10.30 – 12.30; martedì e giovedì anche dalle
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ore 15.30 alle 17.30. Tel. 0861.266092 – fax 0861.266091; Coordinatore del Master: Prof. Bernardo Cardinale, indirizzo e-
mail  bcardinale@unite.it).

Teramo. Ladri al CSI-Teramo
In merito ai noti accadimenti che hanno coinvolto il CSI di Teramo nella notte tra lunedì e martedì, il Presidente del Centro
Sportivo Italiano di Teramo Angelo De Marcellis, espone il proprio pensiero con una lettera aperta rivolta alla stampa e alla
cittadinanza tutta: “Desidero ringraziare – dichiara De Marcellis – quanti hanno dimostrato la loro solidarietà in riferimento al
furto accorso presso la nostra sede. Il  particolare più increscioso è che i  notebook sottratti,  che erano stati  utilizzati
nell’ambito  del  progetto  Percorsi  creativi,  venivano  utilizzati  dai  ragazzi  che  frequentano  l’oratorio  per  l’avviamento
all’utilizzo di Internet e del Pc, ed a completa disposizione dei giovani tirocinanti dell’Università che, presso la nostra sede,
svolgono una costante formazione.
L’accaduto  non  ha  affatto  demotivato  l’azione  di  dirigenti  e  volontari  del  CSI,  i  quali,  già  nelle  ore  successive  alla
constatazione del furto, hanno ripreso regolarmente le funzioni organizzative e di segreteria per i campionati in corso e per
sviluppare al meglio la collaborazione accordata al Comitato Italiano Paralimpico, per lo svolgimento dei mondiali di Torball,
che si terranno a Teramo il 30 e il 31 ottobre prossimi”.

Teramo. LEO GULLOTTA E MUSICA DAL VIVO PER LE MATRICOLE DI
SCIENZE DELLA COMUNICAZIONE
LEO GULLOTTA E MUSICA DAL VIVO PER LE MATRICOLE DI SCIENZE DELLA COMUNICAZIONE

Teramo, 19 ottobre 2010 – L’attore Leo Gullotta sarà domani mercoledì 20 ottobre alle ore 10.00 nell’Aula 10 della
Facoltà di Scienze della comunicazione per partecipare alla giornata organizzata per accogliere le nuove matricole di
Comunicazione.

Il programma prevede una serie di interviste da parte degli allievi del Master in Giornalismo ai docenti e ai laureati della
Facoltà per introdurre le matricole alla vita universitaria. Tra un’intervista e l’altra il gruppo Lustagroove intratterrà la
platea con musica dal vivo.

Alle ore 12.00 Leo Gullotta parlerà di Comunicazione: tra arte, vita e professione.

Al termine saranno consegnati i libretti alle matricole.

Gli interventi saranno coordinati da Paolo Di Vincenzo, capo servizio della Redazione Cultura e spettacolo del Centro.

Teramo. Moda : prende forma presso la CNA di Alba Adriatica il
Polo  abruzzese  Coinvolti  una  sessantina  di  aziende,  centri  di
ricerca, grandi marchi
Moda : prende forma presso la CNA di Alba Adriatica  il Polo abruzzese
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Coinvolti una sessantina di aziende, centri di ricerca, grandi marchi

Nasce in Abruzzo il primo Polo d’innovazione della moda. Lo promuovono una sessantina di imprese del settore, sulla base di
un  progetto  elaborato  da  Cna  Federmoda  e  dalla  Confindustria  Abruzzo,  che   hanno  chiamato  a  raccolta  le  imprese
interessate nel corso di un incontro tenuto qualche giorno fa nella sede della CNA di ALBA Adriatica, alla presenza tra gli altri
del  presidente  regionale  CNA  Federmoda,  Giovanni  Di  Michele,  del  responsabile  regionale  e  provinciale,  Renato
Giancaterino ,e Rosaria Valentini del direttore provinciale della Confindustria, Nicola Di Giovannantonio.

All’assemblea hanno preso parte molti  titolari  delle imprese del settore moda, distribuite soprattutto nelle province di
 Teramo,Chieti e Pescara. Il pool di aziende che dovrebbe costituire il nucleo fondativo del Polo punta a ottenere il sostegno
finanziario  previsto  dal  “Progamma Operativo  Regionale  Fesr  2007/2013 Abruzzo”,  il  cui  bando  –  in  scadenza  il  30
ottobre prossimo e già stato pubblicato – “favorisce la nascita dei raggruppamenti di imprese piccole, medie e grandi, anche
con organismi di ricerca, per stimolare l’attività innovativa, incoraggiare l’interazione, l’uso in comune di istallazioni e lo
scambio di conoscenze ed esperienze, per contribuire al trasferimento di tecnologie, alla messa in rete e alla diffusione delle
informazioni”.

«Il Polo – spiega il presidente regionale di Cna Federmoda, Giovanni Di Michele – punta alla conquista di nuovi mercati,
all’innalzamento  della  qualità  del  prodotto  ed  al  rafforzamento  dei  legami  con  il  mondo  della  ricerca  e  dell’impresa.  I
rappresentanti delle università abruzzesi hanno assicurato il proprio sostegno all’iniziativa, così come alcuni grandi gruppi
nazionali  del  settore,  disposti  a loro volta a mettere a disposizione la propria collaborazione. E lo stesso rapporto di
collaborazione è stato avviato con le analoghe iniziative in corso nelle aree del Biellese e nelle Marche».

Tra gli obiettivi specifici del Polo della moda – un settore produttivo che in Abruzzo conta oltre 3mila imprese, almeno 2mila
delle quali artigiane – valorizzare la produzione e la lavorazione delle aziende del settore, degli accessori e della pelletteria,
promuovendo la partecipazione e l’organizzazione di se stesso all’interno dei distretti  industriali  abruzzesi e nazionali,
formando specialisti del settore, sviluppando reti commerciali nazionali e internazionali, sostenendo le politiche di qualità,
dell’organizzazione e del trasferimento tecnologico, incentivando l’insediamento di nuove imprese con investimenti ad alto
contenuto tecnologico.

Teramo 19.10.2010

Senarica  (TE).  La  quinta  festa  della  castagna  “Lu  ‘nzite”  A
Senarica  di  Crognaleto  (Te)  il  23  e  il  24  ottobre  2010
La quinta festa della castagna “Lu ‘nzite”

A Senarica di Crognaleto (Te) il 23 e il  24 ottobre 2010

Sarà un fine settimana all’insegna della castagna quello che si svolgerà a Senarica di Crognaleto sabato 23 e domenica
24 ottobre. Organizzata dalla Pro Loco di Senarica (www.senarica.it), in collaborazione con l’Amministrazione Comunale
di Crognaleto e il Consorzio BIM Vomano-Tordino di Teramo, la quinta festa della castagna “Lu ‘nzite” (il marrone di
Senarica nel dialetto locale) avrà inizio sabato 23 ottobre  alle ore 10.00 con la degustazione dei prodotti a base di
castagne e l’esibizione del gruppo folkloristico “Eco tra i torrioni”. Nel pomeriggio il teatro dialettale della Compagnia “Lu
scacciap’nsire” di Teramo e in serata, a partire dalle ore 20.00, lo spettacolo musicale con “Gigione & Jo Donatello”.
Domenica 24 sarà l’orchestra Cantabruzzo ad aprire le degustazioni con i prodotti a base di castagna. A seguire spazio alla
riflessione con l’incontro sul tema “Il cratere del terremoto, 566 giorni dal sisma”, la presentazione del libro “Mondi Incartati”
di Bruno Latini e la consegna del premio “Lu ‘Nzite d’oro 2010” al Sottosegretario di Stato Nitto Francesco Palma, delegato
per le materie di competenza del Dipartimento dei vigili del fuoco e del soccorso pubblico. Il premio quest’anno va al
senatore Palma, per il lavoro svolto durante il terremoto dell’Aquila.  Nel pomeriggio, a partire dalle ore 14.30 spettacolo
musicale con “Vittorio il fenomeno” e gli “Abetito Galeotta”.

Nei vicoli del paese saranno allestite mostre di oggetti, lavorazione della pietra, ferro battuto, pizzi, merletti antichi e
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testimonianze delle tradizioni contadine del territorio.

“La festa della castagna – ha detto il  presidente della Pro Loco di Senarica Sebastian Maiocco  nel corso della
conferenza stampa di presentazione della manifestazione – sarà l’occasione per assaporare una delle migliori qualità di
marroni di tutto il centro Italia. Un’opportunità per famiglie, singoli e comitive, per riscoprire la semplicità della vita in
montagna e anche per visitare il territorio della repubblica più piccola del mondo nel cuore del Parco Nazionale del Gran
Sasso-Laga.  Nel  corso  delle  due  giornate,  infatti,  sarà  possibile  effettuare  escursioni  con  accompagnatori  di  media
montagna”. “Ma la festa –  ha aggiunto il sindaco di Crognaleto Giuseppe D’Alonzo –rappresenta anche un momento
importante  per  aprire  una  riflessione  sulla  montagna  e  sulle  problematiche   ad  essa  correlate”.  A  tal  proposito,  il  primo
cittadino ha parlato dell’operazione di recupero del bosco del castagneto di Senarica che è il più antico d’Abruzzo. “E’
un recupero importante – ha dichiarato D’Alonzo – non solo per il castagneto ma per l’intera collettività, poiché al recupero
sta lavorando una ditta boschiva locale e manodopera locale”.

Teramo. Giovedì 21 ottobre 2010 alle ore 11.00 presso la Sala
Assemblee del Consorzio BIM in Viale Cavour, 25 verrà presentata
la “Sagra della castagna e della patata” in programma a Valle
Castellana il 23 e il 24 ottobre e la “31 festa della castagna” in
programma sabato 30 e domenica 31 a Leofara.
Giovedì 21 ottobre 2010 alle ore 11.00

presso la Sala Assemblee del Consorzio BIM

in Viale Cavour, 25

verrà presentata la “Sagra della castagna e della patata”

in programma a Valle Castellana il 23 e il 24 ottobre e

la “31 festa della castagna”

in programma sabato 30 e domenica 31 a Leofara.

Saranno presenti il sindaco di Valle Castellana Vincenzo Esposito,

il presidente dell’Associazione I’fere Annunziata Esposito,

il presidente della Pro Loco di Valle Castellana Settimio Stangoni

e il dirigente scolastico dell’Istituto “Di Poppa” Silvia Manetta.
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